

Decae calidad de vida ante deterioro de la ciudad

Autor Administrator
Friday, 13 de October de 2017
Modificado el Friday, 13 de October de 2017

En 2017 se agudizaron las fallas en los servicios p blicos

Caracas.- A inicios de a o por las parroquias San Bernardino y San Agust n de Caracas, en el municipio Libertador, se pod a circular sin sortear huecos, lagunas, desechos,  rboles ca dos y dem s desperdicios. Diez meses despu s se cuentan seis grandes botes de agua, 12 d as sin recogerse la basura, malos olores y huecos que inevitablemente es necesario esquivar.  Es el reflejo de una ciudad en deterioro progresivo, no solo en estas dos comunidades, si no en sus cinco municipios.

Ana Francisca Nieto, urbanista y profesora de esta c tedra en la Universidad Central de Venezuela (UCV), se al  desde San Bernardino que a su paso hacia el resto de los municipios se refleja la crisis en el transporte p blico, en la falta de sem foros, en el deterioro de la atenci n al cliente y en la ausencia de respuesta oportuna a las emergencias, inform  El Universal.

 Caminas media hora por cualquier calle y observas todo a tu paso en deterioro progresivo. Hace seis meses se desperdicia el agua potable en las avenidas Los Pr ceres, Mariscal Sucre y Los Galvanes. El poco ornato bonito est  rayado, opaco, mugriento, y sin atenci n de las autoridades , dijo.

El deterioro se refleja en todos los niveles, desde el servicio de gas, Internet, TV por cable, l neas telef nicas locales.

En el Para so y San Mart n los vecinos se quedaron incomunicados dos meses por un supuesto  rrobo de cables . Tras varias denuncias fue reparada la falla en el cajet n de Cantv.

Desde hace cuatro meses los vecinos de San Agust n del Norte vienen exigiendo a la estatal Hidrocapital que repare un bote de aguas blancas que gener  da os severos entre las esquinas Boyac  a Campo El as (reporte 1786250). Sin embargo, los residentes y visitantes a n esperan una respuesta, pues hay gran contaminaci n y desperfectos en la v a producto de las aguas acumuladas largo tiempo, afirm  Selena Puppo, l der vecinal de la comunidad.

Lea tambi n: UE estudiar  el 17 alcance de sanciones contra gobierno venezolano

 Enga an a los vecinos, y ahora vivimos en una Caracas en retroceso, con vecinos resignados, y unos pocos reparando algunas fallas que son competencia de las alcald as y entes del Gobierno central , afirm  Puppo. Se al  que cada vez que acude a denunciar una falla en los servicios la respuesta que recibe es:  Lo pusimos como emergencia a ver si lo atienden r pido .

En los municipios Chacao, Sucre, El Hatillo y Baruta algunas calles conservan su esencia. Pero la mayor a refleja una ciudad tambi n en retroceso, con p simas aceras para el disfrute de peatones. Sin tel fonos p blicos ni autoridades cercanas para atender hechos delictivos, ni a los ancianos enfermos, dijo Andre na Cabrera, vocera comunitaria de Chacao.

Vea adems: La caja de anticonceptivos cuesta ms de un salario mnimo

El paso hacia el municipio Sucre no es diferente al resto. Desechos frente a centros de salud, postes de alumbrado pblico sin bombillos ni cableado, moscas por doquier y, al menos, ms funcionarios tratando de controlar el trnsito vehicular tras da±arse los semforos en las avenidas Francisco de Miranda y Principal de Boleta.

En Baruta y El Hatillo las autoridades hacen esfuerzos por mantener las reas verdes menos contaminadas con desechos. Otras, como en Libertador y Sucre, tienen maleza que tapa seales de trnsito y aceras centrales, y funcionan como albergues de indigentes. Muchos de ellos duermen en los techos de las estaciones del Metro de Caracas, desde Bellas Artes hasta Palo Verde.

<http://www.descifrado.com/2017/10/11/decae-calidad-vida-ante-deterioro-la-ciudad/>